

Angel Yahir Oliva Ramos.

Resumen.

Sistemas de atención

para la salud en Latinoamérica

Los sistemas de atención para la salud en América Latina es algo heterogéneo, ya que se complementa así mismo que a los riesgos habituales que amenazan a la salud se les han sumado a otros que han traído a pesar de los efectos de la globalización, el cambio climático, los nuevos patrones de producción y consumo. En este sentido, si bien todavía persisten problemas sociales acumulados, las capacidades de respuesta y respuestas más dispersas, la salud es un tema central en las agendas políticas de los países de la región y se puede observar una creciente valoración y se integra del enfoque de derechos humanos en las políticas sanitarias. Hoy la salud se concibe no solo como un derecho, potencia una inversión, su rendimiento educativo y el crecimiento económico, y representa un papel importante en la dinámica distributiva, la seguridad humana y la gobernanza.

En Latinoamérica tienen un reto superior debido a la inequidad social que se presenta en estas sociedades, en las cuales, la salud popular es una muestra por factores socioeconómicos.

com. 8 may 1980 A

anotaciones

micos, educativos y políticos que terminan siendo desfavorables para la salud y el progreso de grandes subgrupos de población marginalizada. Los anteriores solo se realizan políticas de salud sino de ingeniería social que contribuyan a equilibrar esas condiciones desfavorables.

En sí, la salud pública es una disciplina que avanza permanentemente con el objetivo de mejorar la condición de vida de las poblaciones y a través del análisis cualitativo y cuantitativo de las necesidades y respuestas sociales que surgen para abordarlos. En este proceso, va dejando un registro que contribuyen a la adopción de los procesos de cambio y transformación que vivea los grupos humanos en cuanto a sus condiciones de salud y formas de salud y formas de vida para mejoras.

Las faltas de acceso y protección financiera de gran parte de la población y su calidad suficiente han sido la motivación de muchas de las reformas de salud que se han llevado a cabo recientemente en las regiones. Dentro de estos, muchos países han hecho énfasis en la creación de un sistema de aseguramiento universal que cubra a toda la población con un paquete esencial de servicios de salud y no

SÓLO A LOS TRABAJADORES FORMALES QUE HA SIDO TRADICIONALMENTE CUBIERTA POR LOS SISTEMAS DE SEGURIDAD SOCIAL - ASIMISMO, DADA LA CRECENTE PARTICIPACIÓN DEL SECTOR PRIVADO EN LOS SISTEMAS DE SALUD EN AMÉRICA LATINA NO SORPRENDE QUE ESTE HAYA SIDO CONSIDERADO EN ALGUNOS PAÍSES COMO UNA POSIBLE HERRAMIENTA EN LA BUSQUEDA DEL ASSEGURAMIENTO UNIVERSAL.